



Liebe Eltern der Klassenstufe 1,

wie Sie sicher wissen, legen wir an der Witthauschule großen Wert auf eine musikalische Ausbildung unserer Schülerinnen und Schüler.

Während der Pandemie mussten wir leider auf viele musikalische Aktivitäten verzichten.

Erfreulicherweise können wir diese nun wieder aufnehmen und bieten Ihren Kindern ab dem zweiten Schulhalbjahr an, an einer einstündigen musikalischen Früherziehung teilzunehmen. Diese findet immer mittwochs in der ersten Stunde (7.30 bis 8.15 Uhr) statt.

**Wenn Ihr Kind daran teilnehmen möchte, melden Sie es bitte verbindlich bis 16.1.2023 mit dem unteren Abschnitt an und geben Sie ihn bei der Klassenlehrerin ab. Starten würden wir dann am 1.2.2023.**

Freundliche Grüße

Ursula Schönfeld und Ulrike Wolf

---

Hiermit melde ich mein Kind \_\_\_\_\_ Klasse \_\_\_\_\_

Verbindlich für die musikalische Früherziehung an der Witthauschule an.

Beginn: 1.2.2023

Unterschrift: \_\_\_\_\_